

CICLISMO

y su padrino suizo

Desde hace tres años el ciclismo salvadoreño tiene a Suiza como su centro de alto rendimiento y a Jorge Contreras como su padrino. Esta disciplina ha pasado del conflicto al triunfo



Durante su visita al país, el suizo-salvadoreño Rubén Contreras se reunió con Enrique Molins para discutir los programas del ciclismo en Suiza y Francia.

ra motivar a los ciclistas nacionales y posteriormente se podrían unir otros como Miguel Portillo que actualmente se prepara en Suiza para que maneje las preselecciones y ponga en práctica sus conocimientos.

¿Qué posibilidades tiene el ciclismo en los XIX Juegos Centroamericanos y del Caribe, a realizarse en nuestro país?

R.C.: En los Juegos de noviembre vamos a tratar de obtener de dos a tres medallas de cualquier color. Al realizar el pronóstico estamos tomando en cuenta el número de naciones

¿Ha habido un avance o retroceso en este deporte en los últimos años?

R.C.: Con el proyecto estamos llevando a cabo, el ciclismo obtendrá mejores resultados, pero en el país no hay mayores recursos para manejar varias escuelas y masificarlo. Lo económico es lo que más afecta aquí y en varios países del mundo.

¿Esta trabajando actualmente en un acuerdo de cooperación o apoyo para el deporte salvadoreño?

R.C.: Aparte del proyecto del ciclismo, acabamos de hacer re-

ños de escasos recursos económicos. Les vamos a ayudar con el estudio, con la alimentación y con los que muestren condiciones vamos a crear una especie de preselección que se va a manejar en el velódromo.

¿A su criterio, El Salvador es un modelo deportivo en América Central y en América Latina?

R.C.: Para mi sí. Con todo esto que se está haciendo es algo muy diferente a la forma en que se manejó el deporte hace años. A las Copas del Mundo que hemos asistido la gente se sorprende por ver a un equipo salvadoreño ya